

Rund um den Tanzsport

Tanz-Sport-Abteilung des TSV Sickte

Ausgabe 14

III. Quartal 2006

Viel umjubelter Auftritt im Seniorenzentrum Sickte

Einen Kulturnachmittag zu gestalten, dazu war die Tanzsportabteilung vom Seniorenzentrum engagiert worden. Diese Einladung nahmen wir natürlich gerne an.

Zuerst traten die Dance Kids in den neuen roten TSV-Vereinsshirts mit dem Lied Pinocchio auf. Mit dabei waren u.a.: Julia Baumgarte, Nele Nicolai, Sofia Kalogesoudis, Laura Schultz, Carolin Schumann, Michelle Peuser, Dayana Nolte, Jenny Jacobs, Marie Stodt, Xenia Fischer, Alicia Olivier, Kristin Jäger, Lena Schultz, Emely Fleige, Michelle Meyer, Marie Nguyen, Laura und Alexa Pichlmeier und natürlich die Übungsleiterin Heike. Michael Pichlmeier sorgte für die passende Musik.



Diesem folgten drei Tänze der Dance Kids nach einer Musik von der Gruppe CH!PZ (Übrigens ist dies die Lieblingsmusik der meisten jungen Tänzerinnen). Als Augenschmaus präsentierten die Erwachsenen dann die Elvis-Formation. Als Lohn gab es sehr viel Applaus von den Zuschauern.

Danach wurden die „Großen“ auf die Tanzfläche geschickt. Einen Tanz aus den 20iger Jahren des letzten Jahrhunderts, den Lindy Hop, zeigten vier Paare der Freizeitgruppe (Börst, Hager, Herbst und Pfehr). Diese Musik kam bei den älterem Publikum sehr gut an.



Die Elvis-Formation – Ein Elvis-Presley-Medley

Ausschnitte aus lateinamerikanischen Tänzen

Neu einstudiert wurde von den Tänzern der Freizeitgruppe nach einer Zusammenstellung von Heike Pichlmeier eine Auswahl an Figuren aus dem Lateinprogramm zu Elvis-Musik. Diese neue Formation kann sehr gut auf kleinem Raum getanzt werden und eignet sich daher besser zur Showeinlage für kleine Feste und Feiern als unsere bisherigen Formationen.

Premiere der Elvis-Formation

Eingeladen zu einer Showeinlage hatte z.B. der TTC Grün-Gelb Braunschweig. Im Hotel PlayOff feierte der Verein sein 40jähriges Vereinsjubiläum. Hier war Premiere der neuen Formation. Nur zwei Wochen später der weitere Auftritt, in anderer Besetzung, im Seniorenzentrum Sickte.



Mit dabei waren Axel u. Sabine Ahlbrecht (oben), Karl Heinz u. Roswitha Börst, Detlev u. Eva Hager, Michael u. Monika Herbst sowie Joachim u. Angela Pfehr.



Spargelessen im Kammerkrug

Eine kleine Radtour sollte es werden, bevor wir gemütlich zusammensitzen und schlemmen wollten, aber Petrus war uns nicht gut gesonnen. So machten sich 40 Mitglieder mit Kind und Kegel (Hund) auf zu einem kleinen Rundgang durch Salzdahlum. Karl Heinz Börst hatte ein wenig in seiner Schatzkiste gegraben und erzählte uns etwas über den historischen Kern des Ortes und der Umgebung. Im Saal des Kammerkrugs wurden die „Radler“ und natürlich auch die noch hinzugekommenen Nachzügler (denen war wohl das Wetter zu schlecht!?) mit einem „Lakritz“-Orden (gebastelt von Familie Hartje) geehrt. Vielen Dank.

Olaf und Angela Reinhardt

im Gespräch mit Roswitha Börst. Zur Erinnerung Olaf ist Roswitha's Stellvertreter und zugleich Sportwart und Angela Schriftführerin /Pressewart.

Olaf und Angela, Ihr seid noch recht neu in unserem Verein. Wie wurdet Ihr auf unsere Abteilung aufmerksam?



Aufmerksam auf den Verein wurden wir durch die Arbeitskollegin von Olaf - Eva Hager. Als sie erfuhr, dass wir schon einmal getanzt hatten, damals noch in einer Tanzschule in Braunschweig, sprach sie uns an, ob wir nicht Lust hätten beim TSV Sickte wieder anzufangen. Da unser Jüngster noch klein war, dauerte es noch drei Jahre, bis wir endlich auch die Zeit hatten, mit dem Hobby weiter zu machen. Nun macht es uns viel Spaß, auch wenn wir nach sieben Jahren Pause fast wieder bei Null beginnen.

Wie schon in der letzten Ausgabe berichtet habt Ihr Euch freundlicher Weise auch gleich für mehrere Ehrenämter zur Verfügung gestellt. Wollt Ihr Euch hierzu noch etwas näher äußern?

Olaf: Frisch im Verein wurde ich von Eva schon gefragt, ob ich für das Amt des Stellvertretenden Vorsitzenden zur Verfügung stehen würde. Etwas überraschend kam dann das Amt des Sportwarts gleich dazu, da sich leider niemand anderes fand (weil ich nämlich so schlecht nein sagen kann). Und Angela: Als auch keine Schrift- und Pressewartin gefunden wurde und ich eigentlich nur noch nach Hause wollte, meldete ich mich für das Amt.

Welche Tänze bereiten Euch am meisten Freude und könnt Ihr Euch vorstellen den Tanzsport weiter zu vertiefen bzw. möchtet Ihr später einmal in unsere Formationen einsteigen?

Eigentlich bereiten uns alle Tänze viel Spaß, nur Tango und Rumba liegen uns nicht besonders. Da wir im Moment aber noch zu sehr auf unsere Schritte achten müssen, kommt der Spaß meist, wenn wir uns nicht beobachtet fühlen. Olafs Lieblingstanz ist der Langsame Walzer, Angelas der Cha-Cha. Ob wir Lust haben später einmal in der Formation zu tanzen? Ja vielleicht, aber bis dahin müssen wir noch viiiiiieel üben!

Gibt es noch weitere gemeinsame Hobbys?

Unser gemeinsames Hobby ist das Mittelalter. Uns reizt daran der spielerische Umgang mit der Geschichte sowie das basteln möglichst authentischer Ge-brauchsgegenstände. Die gemeinsamen Wochenenden mit der ganzen Familie auf diversen Mittelaltermärkten sind unser Urlaub vom Alltag. Olaf ist zusätzlich noch oft auf Star-Wars-Veranstaltungen unterwegs.

In der Tanzsportabteilung fühlen wir uns gut aufgenommen und willkommen. Wir hoffen noch viele schöne Stunden mit euch allen zu verbringen.

Unsere Trainingszeiten für das III. Quartal 2006

Bitte im Internet nachlesen - leider gibt es immer wieder Abweichungen.

Sommerferien - Training im Dorfgemeinschaftshaus in Evessen

Für die beiden Freizeitgruppen und die Turniergruppe
donnerstags, 10. August, 17. August und 24. August
jeweils von 19.30 bis 21.00 Uhr

mit gemütlichem Ausklang bei einem kühlen Getränk.

„Dance-Kids“-Übungsstunde
donnerstags, 17. August und 24. August
jeweils von 18.30 bis 19.30 Uhr
ebenfalls im Dorfgemeinschaftshaus Evessen

Ab 31. August 2006 wieder wie gewohnt:

Montags	von 19.00 bis 20.30 Uhr	freies Training
Mittwoch	von 19.00 bis 20.00 Uhr	freies Training
	von 20.00 bis 21.30 Uhr	oder Turniergruppe
		Freizeitgruppe
Donnerstag	von 19.00 bis 20.30 Uhr	Turniergruppe
		oder Formation
	von 20.30 bis 22.00 Uhr	Einsteigergruppe
Freitag	von 17.15 bis 18.15 Uhr	Dance Kids (alle)
	von 18.30 bis 19.00 Uhr	Dance Kids (Auswahl)

Die Termine für die Formation und das Turniertraining werden kurzfristig (im Internet- oder telefonisch) bekannt gegeben.

Druckfehlerteufel: In der letzten Ausgabe (Nr. 13) interviewte Roswitha und diese Kinder zeigte auch das dazugehörige Foto: Xenia Fischer, Lisa Bartz und Justine Menger. Entschuldigung!

Termine • Veranstaltungen • Neuigkeiten

Kurzfristige Terminänderungen bitte unter www.tsa-sickte.de nachlesen!	
09. 09. 2006	Weinfest in Sickte - Betreuung des Käsestandes
09. 09. 2006	19.30 Uhr – Auftritt der „Dance-Kids“ beim Weinfest in Sickte
15.-17.09.2006	Gemeinsames Wochenende der „großen“ Mitglieder
05. 11. 2006	Tag des Tanzens: Nachmittag - Breitensportwettbewerbe
	Auftritt der „Dance Kids“, diverse Formationen und Frauenchor.
08. 12. 2006	Weihnachtsfeier
15. 12. 2006	Weihnachtsfeier der „Dance-Kids“

Verantwortlich für den Inhalt: Roswitha Börst, Tel. 05331/32066